

Wie erholst du dich nach der Arbeit?

Nach der Arbeit verbringe ich gerne Zeit mit meiner Familie, mit erholsamen Aktivitäten, wie im Wald spazieren gehen, Musik geniessen, als Familie einen Ausflug machen oder für mich ein gutes Buch lesen.

Wenn du einen Wunsch frei hättest, was würdest du der Schule Luterbach wünschen?

Im Moment habe ich nur einen grossen Wunsch: Dass alle an der Schule Luterbach wirkenden Menschen gesund bleiben!

Giorgio Ranfaldi, Verantwortlicher Übertritt Zyklus 2

Wie bist du als Mitglied der neuen Schulleitung gestartet?

Ich bin sehr gut und motiviert gestartet. Für mich war der Start eigentlich ein fließender Übergang vom Schulleitungsstellvertreter zum Mitglied der Schulleitung mit einem kleinen Pensum. Da ich von der abtretenden Schulleiterin regelmässig zu aktuellen Themen informiert wurde, hatte ich eine optimale Ausgangslage für einen guten Start. Die freundliche und interessierte Art der neuen Schulleitungsmitglieder erleichterte mir zusätzlich den Start ins neue Schuljahr und ins neue Arbeitsfeld.

Welches sind deine Aufgaben?

Hauptsächlich liegt meine Aufgabe darin, die neue Schulleitung im Zyklus 2 zu begleiten und zu unterstützen, vor allem in den Bereichen «Übertritt» und «Informatische Bildung».

Was bereitet dir am meisten Freude an deiner neuen Aufgabe?

Die Arbeit in einem Team braucht zwar viel Zeit für Absprachen, ist aber sehr interessant. Mir gefällt vor allem die neue Aufgabe im Bereich «Informatische Bildung», wo wir gerade im Schulkreis eine gemeinsame Strategie für die Zukunft anstreben.

Was ist dir in der Zusammenarbeit mit allen Beteiligten der Schule Luterbach wichtig?

Gegenseitiger Respekt und Transparenz sind für mich die Basis einer guten Zusammenarbeit, was ich hier in Luterbach auch erlebe.

Vor allem in einer neuen Zusammensetzung finde ich es sehr wichtig, dass man offen kommuniziert und sich gegenseitig unterstützt.

Wie erholst du dich nach der Arbeit?

Am besten kann ich mich mit meiner Familie erholen, bei einem feinen Abendessen oder auch mit sportlicher Tätigkeit im Fitness oder Yoga.

Wenn du einen Wunsch frei hättest, was würdest du der Schule Luterbach wünschen?

Ich wünsche der Schule Luterbach, dass sie so weitermacht, wie sie auch in den letzten Jahren unterwegs war, voller Elan und Motivation, mit einem grossen Engagement aller Beteiligten und im Zentrum immer das Wohl der Kinder.